

## Columnas

01/02/1994

La empresa de diseño de mobiliario IGGA Artcollection presenta "Autobiografía".

En palabras de su diseñador Ignacio García, arquitecto fundador de la firma de diseño, "Autobiografía es la colección de columnas que hemos creado para pensarnos a nosotros mismos. Cada una de ellas enfrenta relaciones de fuerza con los modos de existencia. Sólo si somos capaces de proyectar nuestras predilecciones sobre las columnas, disfrutaremos de numerosas posibilidades vitales de inocencia y bienestar".

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
[press@golfarquitectura.com](mailto:press@golfarquitectura.com)